

Zürcher Unterländer vom Dienstag, 30. Juli 2002

30. Juli 2002

REDAKTION UNTERWÄX IN GLATTFELDEN

Kreative Frauen-Power

Am Freitagabend wurde in der Galerie Quattro der zweite Teil des diesjährigen Sommer-Forums eröffnet. Noch einmal bietet Galeristin Arlette Quattropiani vier relativ unbekannten Künstlerinnen eine Plattform, um ihre Werke einem grösseren Publikum vorzustellen und verborgenes Schaffen freizulegen. An dieser Ausstellung, die bis zum 27. August dauert, zeigt Ruth Kieser (Zweite von links) ihre experimentellen Bilder. Barbara Wiss (links) hingegen verbindet in ihren Werken Realität mit Visionen, und Heidi Nussli (Dritte von links) hat sich dem abstrakten Expressionismus verschrieben. Marietta Zürcher ist die vierte Künstlerin bei dieser Frauen-Power-Ausstellung. Sie zeigt Werke in der Encaustic-Technik, wie das Malen mit heisser Wachsfarbe genannt wird. Sie ist übrigens die Einzige in diesem Künstlerquartett, die ihr Schaffen erstmals öffentlich präsentiert. (bm)

